



日刊 動労千葉

國鐵千葉動力車勞働組合

〒260 千葉市中央区要町 2 番 8 号 (動力車会館)
電話 { (鉄電) 千葉 2935・2936 番
 (公) 043(222) 7207 番

95. 5. No. 4182

水野一中紅選挙勝利引継ぎ 反撃に打つ出よう!



動効総連合

第十九回定期中央委員會

四十二人集、幼弟爲連合其、

第九回定期中央委員会を開催した。

意を固めた。

委員会は、千葉・総武支部吉野委員を議長に選出し、進めら

選挙でみことと当選した総連合・水野委員長はもちろん、中江市議も参加し、平岡副委員長（吉舎町議）を交え、JRの合理化攻撃・強権的労務管理を打ち破るために反撃に打つて出る決闘いを軸に反撃に打つて出る決

३८

冒頭、あいさつにたつた平岡副委員長は、「水野・中江選挙闘争勝利は、我々の運動の正しさを改めて示した。情勢は激動している。阪神では、資本主義の矛盾が顕になった。労働者は失業、オウム教をも口実に危機管理体制強化が押しつけられ

組合で推薦した候補には絶対投票しようとは思わなかつた。』
と言われ、下部の労働者の組合不信を垣間見た。しかし、選挙カーに乗車するとバイクの全通組合員や車の運転手が手を振りクラクションを鳴らし、支援をよせてくれた。動労千葉の鬨いに期待がかかっている。当初の目的であるローカル線廃止・基地統廃合阻止に向けて全力を尽くす」とそれぞれ決意を明らかにした。

【幕張】

出向者協議会を強化されたい。
②会社は限定免許拡大の方針で
以前医適で落ちた者も受けるよ
うに働きかけている。

①七年間、昇格試験で一次試験
さえ不合格の国労組合員がJR
総連へ移ったとたん合格すると
いう差別が横行している。②原
則出向が五七歳に延長されたが、
他の組合員が五五歳で辞めてし
まう。うちの組合員にも影響し
ている。

新小岩

①春闌でまたしても格差がついた。職場では怒りが渦巻いている。②基地統廃合・七〇〇〇人体制合理化攻撃の中で貨物協議会を強化し組合員と討議していく。闘いを強化していく。

のあいまいな態度が最大の問題だ。私は選挙戦で、自衛隊基地の縮小・廃止、跡地に福祉の村建設などを公約に掲げ、市民が支持してくれた。反核・護憲・平和を基調に勤労総連合議員団結成し闘う。」

さらに、水野委員長は、「選挙で示された組合員の力に敬服する。労働運動の低迷が言われたが、ある組合の組合員から『

①国労と連携し職場で職場集会を行おうと努力している。②会社のＪＲ総連を優遇し、動労総連合・国労差別を具体的に摘発するため監視を強める。③組織拡大を最重点に活動する。

致で採択、水野一中江選挙の勝利を引継ぎ、大合理化粉碎一組織拡大にむけ全力を傾注することを確認し、成功裡に終了した。

反合・運転保安確立！ 反戦・反核を担う労働運動を！